

ひだまり

古川西小中学校 9年1組
発行者 担任 鈴木みゆき
発行日 R5. 10. 17

運動会 応援ありがとうございました！

14日に行われた第1回運動会は、各学年の競技や種目、応援合戦で大いに盛り上がり、大成功のうちに終わることができました。お越しくださった保護者のみなさん、応援ありがとうございました。

9学年の生徒達は全校のリーダーとして活躍し、学年種目の絆リレーに仲間と協力して取り組んだり、全員リレーで全力疾走したり、実行委員や係、準備等の活動に率先して取り組んだりする姿を通して、後輩のよき手本となりました。

特に我が9年1組が率いる後期部赤組は、応援合戦で8年2組と力を合わせて力強く凛々しい演舞を披露し、見ている方々に団結のすばらしさを届けることができました。

限られた練習期間で大変ではありましたが、応援内容の検討を学級で話し合う段階から当日の発表に至るまで、友達の意見を尊重しながらよりよい応援を目指して話し合ったり、工夫を重ねて練習を進めたりする姿は主体的で、仲間や後輩を思うものでした。その姿と成長は目覚ましく、感動で胸が熱くなる場面がたくさんありました。練習の様子を見ていた先生方も、「9年1組、立派な最上級生ですね！」とほめてくださいました。

9年2組が率いる後期部白組のはつらつとした応援を見ながら声援を送る1組の生徒達の姿もうれしいものでした。全くタイプの異なる応援を後輩達に示せたことは、9学年として大きな足跡になりました。

当日欠席の生徒がいることを伝えると、「(クラス全員がそろそろ)奇跡を願っていたのに…」と残念がる姿も見られました。◎◎さんの後を継いで団長を引き受けてくれた◎◎さん、副団長の◎◎さんと◎さん(実行委員長)。応援リーダーの◎さん、◎◎さん、◎さん、◎◎さん、◎◎さん(実行委員)、◎◎◎さん、◎◎さん、◎◎◎さん、◎◎さん、◎◎さん。それぞれの持ち味を発揮して活躍しました。他の級友もリーダーに献身的に協力してくれました。みんなの心が一つになると大きな力を発揮することを実感した運動会になりました。

